

# お知らせ

新型コロナウイルス感染予防のため  
**納涼祭・敬老会は  
 規模を大幅に縮小して開催します。**

恒例のなのり納涼祭は、今年度は感染リスクを避ける為に、ご家族様、一般の参加を取り止め、協カユニット、施設毎の小人数単位で、入居者様とスタッフのみでお祭りを楽しむことにいたします。  
 なお、敬老会に関しても、ご家族様の参加を取り止め、納涼祭と同様な形で規模を縮小し開催いたします。  
 毎年、納涼祭、敬老会への参加を楽しみにされていた地域の方やご家族の皆様には大変残念ですが、ご理解とご協力をお願いいたします。

**なのりの森「薪」販売します。**  
 なのりの森で伐採して作った「薪」を販売します。詳しくは是非、お問い合わせください。

## 新入職員紹介

7月以降に入職した職員を紹介いたします。よろしくお願いいたします。  
 (①趣味②好きな食べ物③メッセージ)



医務  
武田 政彦

- ①釣り、音楽鑑賞など
- ②中華そば、じゃじゃ麺など
- ③皆様が快適、安全に過ごせるよう、関わってゆきたいと思えます。



杜1丁目  
角掛 浩子

- ①バレーボール
- ②お刺身
- ③宜しくお願い致します。



杜2号館  
大友 貴之

- ①ゲーム(PS版DbD)、カラオケ
- ②寿司、焼き肉、スイーツ
- ③一所懸命働きます！  
よろしくお願いいたします！



事務  
北村 光敬

- ①犬の散歩
- ②ラーメン
- ③仕事を早く覚えて、皆様の助けになりたいです。

## たまご ありがとうございました

岩手県養鶏協会様より、たまご178個頂きました。たまごは鶏肉のピカタ、かに玉に調理し提供しました。



かに玉



鶏肉のピカタ



美味しく頂きました♪



## 編集後記

新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、全国各地では人が多く集まるイベントや行事が次々と中止になっています。盛岡でも夏の風物詩「さんさ踊り」が中止になりました。さんさ踊りがない夏は寂しいですが、来年以降いつもの夏が来ることを願うばかりです。



### SG GROUP 理念

私たち SG GROUP は、ホスピタル精神(おもてなし)をもち、医療・福祉・保健を通じて地域社会の人々の幸せに貢献します。患者・利用者・ご家族に喜ばれ感謝される素晴らしいホスピタル環境づくりとホスピタリティある仕事を徹底して行います。



# 広報 あのはん

発行 令和2年8月10日  
 特別養護老人ホーム なのりの杜・杜2号館・なのりの里

## 第53号

# 対面式・オンライン面会実施

6月より交流ホールにてアクリル板越しの面会を開始しております。また離床が困難な方にはタブレット端末を利用したオンラインでの面会も可能です。久々にご家族様に会えて涙しながら喜ばれる利用者様もいらっしゃいました。  
 面会は1日3組限定で時間は15分です。より多くの方にご利用頂けるよう1家族あたり月1回までとさせて頂いています。8月からは1家族4名まで面会可能となり年齢制限は有りません。9月以降の面会については再度お知らせ致します。ご家族の皆様には大変ご不便をおかけして申し訳ありませんが、今後ともご理解とご協力をお願い致します。今回は面会当日までの流れについてご紹介致します。



# なのりの杜 フォトギャラリー



イヤッホー!!  
社7丁目食事レク風景



出来るべかなあ〜

上手く焼けたかな〜

ジュ〜 ジュ〜



## 【なのり山事業】 自然観察 木工教室

8月2日(日)生き生きプロジェクト夏休み恒例の「自然観察・木工教室」を開催。今年は、コロナ感染予防の為になのり職員とその家族40名の参加になりました。自然観察会では、巣箱の取換えや講師の久保会長による森の役割などの説明、木工教室では、本棚、プランターを作成しました。夏休みの楽しい時間を過ごしました。



## 【地域貢献活動】 名乗坂 掃除活動

7月4日(土)早朝、毎年恒例の名乗町内会主催の名乗坂・歳の神エドヒガン桜周辺の清掃活動に参加。当日は、雨模様でしたが、町内会の皆様と協力して清掃、除草作業を実施。道路や壁面はすっきり綺麗になりました。



歳の神  
(エドヒガン桜)  
※樹齢300年※

岩手県福祉人材センター主催

## 魅力発見バスツアー 『介護の職場見学会』



6月30日(火)介護の仕事に関心のある方や、これから就労を考えている方を対象にした「介護の職場見学会」を当施設で開催しました。当日はコロナウイルス感染防止の観点から体調確認の他、事前に施設内の様子を撮影したものを上映・説明するなどこれまでにない新しい形式でおこないました。質疑応答では参加者からたくさんのご意見をいただきとても有意義な見学会となりました。



動画による施設説明「リビングや浴室」「介護ロボット、ICTの説明」

職員スピーチ

当施設に勤務する職員から仕事のやりがいについて生の声を聞くことができました

屋外休憩棟、遊歩道、グラウンド見学の様子



## 防災委員会

今年度の防災委員会は、防災訓練のレベル向上に向け、避難訓練のマニュアルの再確認、役割の明確化等に各ユニット、フロアで取り組んでいく予定です。

### 7月14日に今年度1回目の 火災避難訓練を実施!

山岸消防署立ち会いの元、コロナウイルス流行中のため「3密」を避ける意味で、里、杜協カユニット(3フロア)、2号館毎に、入居者の安全を考えた上で作成した避難訓練マニュアル、避難経路図を元に訓練を実施しました。いざと言う時も焦らず、職員で分担して動き、声を掛け合い、出火場所からより遠い避難経路で速やかに避難誘導する事が重要との消防署からの指導を頂き、色々勉強になる訓練となりました。今年度はこれから、地震訓練、夜間想定避難訓練、防犯訓練等実施予定となっております。



6月・7月

## 施設内研修報告

○手洗い研修

クローズアップ



### 手洗い研修

感染予防の基本は「手洗い」です。

当施設でも入居者の安心・安全な生活を守るため、毎年手洗い研修を実施してまいりましたが、例年受講者は介護や看護等の直接入居者へたずさわる職員が中心でした。

今年度は新型コロナウイルス感染拡大予防のため、事務員や相談員等を含めた全ての職種の職員を対象に、感染防止委員会の委員が出向き、手洗い研修を実施しました。

正しい知識で感染対策することで、施設内へウイルスを持ち込まないよう徹底してまいります。